

Francisco Esteve Ramírez, natural de Pinoso (Alicante) y residente en Madrid, ha sido el ganador del Premio Internacional de Periodismo Miguel Hernández en la edición de este año, convocado por la fundación del poeta oriolano, dotado con 8.000 euros. Los miembros del Jurado han reconocido la labor de difusión hernandiana de Francisco Esteve. El premio literario está dirigido a artículos publicados en medios impresos que traten cualquier aspecto de la vida y obra del universal poeta oriolano. El ganador, de 63 años de edad, es doctor en Ciencias de la Información y catedrático de dicha carrera en la Universidad Complutense de Madrid, además de presidente de la Asociación Amigos de Miguel Hernández, director de la revista 'Silbos' desde 1990 e impulsor de las Senda del Poeta, que se celebra todos los años en fechas próximas a la muerte del universal poeta oriolano. Ha recibido diversos premios profesionales y autor de numerosas ediciones y trabajos relacionados con Miguel Hernández. El Jurado, ha premiado el conjunto de 28 artículos publicados en 2005 en diversos medios de comunicación escritos nacionales e internacionales, desde perspectivas diversas y géneros periodísticos variados.

Además, el Jurado, aparte de felicitarse por la alta participación y calidad de los más de treinta y cinco trabajos presentados, ha acordado conceder una mención especial y recomendar la edición –dentro de la colección Documentos de la Biblioteca Hernandiana- del trabajo firmado por Amado del Pino y Tania Cordero “Los amigos cubanos de Miguel Hernández”, publicado en la revista cubana ‘La Jiribilla’ en noviembre del pasado año.

El Jurado ha estado presidido por don José Marín Guerrero en su condición de secretario del Patronato de la Fundación, e integrado por doña Carmen Alemany Bay, profesora de la Universidad de Alicante y reconocida especialista hernandiana; el veterano escritor don Enrique Cerdán Tato; la directora adjunta de la revista ‘Interviú’, doña Pilar Díez Arias; y el periodista y presidente de la Asociación de la Prensa de Alicante don Ginés Llorca Izquierdo, además de por don Juan José Sánchez Balaguer, presidente de la Fundación, y secretario del Jurado.